

Manifiesta preocupación Alta Comisionada de la ONU por sanciones contra Venezuela



Caracas, 22 jun (RHC) La alta comisionada de la Organización de las Naciones Unidas para los Derechos Humanos, Michelle Bachelet, manifestó preocupación por el impacto negativo del bloqueo económico impuesto por Estados Unidos contra Venezuela.

En declaraciones a la prensa al término de su visita de tres días a la nación sudamericana, la exmandataria chilena precisó que las sanciones implementadas este año por Washington sobre las exportaciones venezolanas de petróleo y el comercio de oro están exacerbando y agravando la preexistente crisis económica.

Por su parte el presidente de Venezuela, Nicolás Maduro, ratificó la voluntad del gobierno bolivariano de cooperar con la ONU en asuntos de derechos humanos.

Tras despedir a la alta comisionada de Naciones Unidas para ese tema, Maduro calificó de exitoso y positivo el recorrido de la funcionaria para tratar de superar la dura experiencia con el anterior máximo representante del órgano mundial. **(Fuente: [PL](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/194079-manifiesta-preocupacion-alta-comisionada-de-la-onu-por-sanciones-contra-venezuela>



Radio Habana Cuba